



- あ 明るい子ども
 - こ 根強い子ども
 - が 考える子ども
 - し 親切な子ども
 - ま まじめな子ども
- 発行責任者:早川一人

150周年記念大運動会

雨で順延となった運動会。17日の夕方の時点では水たまりがありました。明日は大丈夫かと心配でした。早朝からの水とりや砂入れ作業をしていただいたおかげで、8時30分の開会式のころにはぬかるみが気にならない程度まで、グラウンド状態がよくなりました。保護者の皆様のご協力に感謝申し上げます。

全校児童45名、全員出席でした。一人ひとりが自分の目標に向かって精いっぱい頑張った運動会。大きなけがなく終えることができ大成功でした。保護者の皆様、地域の皆様の温かいご声援が子どもたちの力となりました。地域との一体感を感じました。



鼓笛隊の発表はこれが最後となります。これまでのご声援ありがとうございました。

すくすく水田田植え

28回目を迎えた田植え。「田植えが楽しみな人」と問いかけると、全員の手が挙がりました。田植え機を運転する6年生の誇らしげな表情。泥の感触に歓声を上げる1から5年生。「子どもたちの顔を見ると元気になるね」と話す参加者のみなさん。すくすく水田の活動を通して、学校(子どもたち)と地域がつながり、子どもも地域のみなさんも笑顔になり、元気になれる、素敵な時間だと改めて感じました。関係団体の皆様、ありがとうございました。



150周年記念事業

150周年の記念誌や記念品の作成が少しずつ進んでおります。田植えや鼓笛演奏の様子、校舎(校庭)の全景など、皆様のご協力ですくすくドローンでの撮影を行っています。撮影した写真を記念品や、記念誌に使用していく予定です。



【ドローンによる撮影です】

安子島小のよいところ

5月13日の午前10時30分過ぎに地震(郡山は震度3)がありました。私はすくすく学級にいました。私が指示をしなくても、揺れを感じるとすぐに机の下に潜りました。子どもたちには「大丈夫。そのままくっつけているんだよ」と声をかけました。隣の1・2年教室に行くとみんな黙って机の下に潜っていました。3階に上がると6年、5年、4年、みんな黙って落ち着いて行動できていました。これまでの避難訓練がきちんと身に付いているなと感じました。